

ORLANDO ERP-Lösung wirbelt Staub auf

SEBO Stein & Co aus Velbert in Deutschland, weltweit führender Hersteller von Bürstsaugern für den gewerblichen Einsatz, entschied sich für das österreichische ERP-System ORLANDO. Hoher Automatisierungsgrad der Software und direkte Betreuung gaben den Ausschlag für die Auftragserteilung.

Die 1978 gegründete SEBO Stein & Co (www.sebo.de) beherrscht den Markt hochwertiger Geräte für die Teppichpflege. Monatlich fertigt das Unternehmen ca. 25.000 Staubsauger, davon 80 % für den weltweiten Export. Die Produktpalette umfasst über 400 verschiedene Geräte mit 13 Grund- und 23 Untertypen sowie Varianten mit fünf Netzspannungen, neun Netzsteckern, unterschiedlichen Anschlussleitungen, Gerätefarben etc.

Diese Produktpalette in Auftragsabwicklung, Fertigung und Logistik ist nur mit einer leistungsfähigen ERP-Software zu be-

herrschen. SEBO Stein & Co. entschied sich für die kaufmännische Standardsoftware ORLANDO. Über die österreichische Software erledigt der Staubsaugerhersteller die gesamte Auftragsabwicklung für den weltweiten Vertrieb sowie die Produktionsplanung und die Kommissionierung bzw. den Versand. Massiver Einsatz von Barcode-Technik bei Ein- und Auslagerung, Produktion, Versand und Containerbeladung minimiert den erforderlichen Eingabeaufwand. Die Überwachung der Beladung von Seefrachtcontainern mit bis zu 800 Packstücken hilft, teure Fehllieferungen zu vermeiden.

Entscheidend für die Wahl von ORLANDO für die Installation mit 50 gleichzeitig aktiven Benutzern waren dessen Fähigkeit, die komplexen Anforderungen von SEBO ohne lange Umstellungszeit abzudecken, und die einfache Bedienung mit geringem Einschulungsaufwand. Neben dem hervorragenden Preis-Leistungsverhältnis spielte auch der direkte Support durch den Hersteller und seinen lokalen Ver-



SEBO in Velbert (Deutschland) ist weltweit führender Hersteller von Bürstsaugern für den gewerblichen Einsatz, produziert jedoch auch anspruchsvolle Haushaltsgeräte.

triebspartner InSyst GmbH eine wesentliche Rolle.

Die Standardsoftware ORLANDO für Betriebsführung, Materialwirtschaft und Auftragsabwicklung, Finanz- und Anlagenbuchhaltung sowie Kostenrechnung und Lohnverrechnung ist ein Gemeinschaftswerk von DECOM Softwareentwicklung GmbH & Co KG (www.decom.at) in Steyr, der CPS Radlherr GmbH (www.cps.at) in Innsbruck und der BOS EDV GmbH & Co KG (www.bos.at) in Kremsmünster.

www.orlando.at